
通訊錄

何⽤枉費⾹膏？
 主任牧師陳德修  供稿

     我的⼀個好朋友是位醫⽣，他

在參加了⼀個短期醫療宣教之

後，聽到神的呼召，要投⾝做⻑

期宣教⼠，由此改變了⼀⽣的⽅

向。與他⼀同參加短宣的妻⼦是

⼀位婦產科醫⽣，看到當地缺乏

⼥醫⽣，但⼀些⽗親或者丈夫，

在找不到⼥性醫⽣的時候，禁⽌

⾃⼰的⼥兒或妻⼦讓男性醫⽣檢

驗她們的婦科疾病，延誤了醫

治，因此也感受到神的呼召。當

我的朋友向⽗親分享他的計劃

時，⽗親很不⾼興，對他說，這

是何等浪費，我送你上醫學院不

是為了你到窮鄉僻壤⼯作！

連他的同事也覺得他到醫療⽔平落

後國家⾏醫的決定，是⼀種職業⾃

殺。不過他們兩夫婦還是⾛上了艱

難的宣教道路，然⽽神⼤⼤使⽤他

們，成為多⼈的祝福；最後，他的

⽗親也改變態度，覺得兒⼦作了⼀

個⾼貴的選擇。

     當教會事⼯在疫情後慢慢恢復的

時候，我們需要更多⼈⼒物⼒；但

這些資源從那裡來呢？我們怎樣勉

勵弟兄姊妹參與事奉呢？在下⾯，

我想⽤約翰福⾳  12：1−8和⼤家彼

此勉勵。

     使徒約翰告訴我們，這段聖經所

記載的事，發⽣在伯⼤尼，這是⼀

個距離耶路撒冷只有兩哩路的⼩市

鎮。有⼈在那裡請耶穌吃飯，拉撒

路在席上，⾺⼤負責飯⻝，⾺利亞

將貴重的⾹膏抹在耶穌的腳上。在

這個故事中，我希望和⼤家有三⽅

⾯的分享。

     ⾸先，在愛中沒有浪費。⾺利亞

通訊錄團聚華⼈佈道會
的弟兄姊妹，彼此聯絡
和分享主的愛

波⼠頓華⼈佈道會      2 0 2 3年夏季刊      第 5 2期

不怕批評和恥笑， 敢於在眾⼈的眼

光下⽤⾹膏抹主，是出⾃她對耶穌

的愛⼼。在⼆千多年前，⼥性的社

會地位偏低，⼀個弱⼩的⼥⼦當眾

將⾹膏抹在男⼈的腳上，⼜⽤⾃⼰

的頭髮去擦，可謂相當矚⽬；對局

外⼈來說，更加是不可接受。在⼀

個較少的程度上，這好像我們今天

在擠擁的餐廳中，在眾多同枱吃飯

的⼈⾯前謝飯禱告；但⾺利亞這位

安靜溫柔的⼥⼦，卻以感恩的⼼做

到了。

 

     猶⼤對這事甚不⾼興。在很多學

者都認為是記載同⼀件事的⾺可福

⾳ 14：3−9中，以猶⼤為代表好幾

個⼈公開的說，何⽤這樣枉費⾹膏

呢？

 

下續請看第⼆版
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主任牧師⼼聲：何⽤枉費⾹膏？
繼續第⼀版

        請留意這不是出⾃教外⼈的⼝，⽽是基督⾨徒對對另⼀位⾨徒關於向主奉

獻的批評。⾺利亞應該知道她⾏動的後果，但她沒有因此退縮。她的榜樣給

我們最少兩個啟發，第⼀，我們的「⾹膏」是什麼呢？是我們的感情或是才

幹？我們將它藏在瓶⼦裡還是把它傾出使周圍充滿⾹氣？其次，我們會不會

像猶⼤⼀樣向願意奉獻的⼈潑冷⽔呢？

     我們從這段經⽂可以學到的第⼆個功課，是要抓緊機會獻出⾹膏，因為這

樣的機會並不會永遠存在。在聽到猶⼤等⼈的批評後，耶穌對⾨徒說：「由

她罷，為甚麼難為她呢？她在我⾝上作的是⼀件美事。」在那房⼦裏，連⾺

利亞也意想不到，耶穌在幾天後便被掛在⼗字架上。

     根據猶太⼈的傳統，要為去世的⼈抹上⾹料，但由於耶穌死後從⼗字架上

取下來時已經快到安息⽇的時⾠，所以沒有⾜夠的時間完成這個步驟。當安

息⽇過去之後，⼀些婦⼥攜帶⾃⼰預備的⾹劑要去膏耶穌的⾝體，但那時祂

已經復活了，所以⾺利亞成為了能夠預先⽤⾹膏抹主的⼈。這件事包含了屬

靈的意義，當主耶穌要⽤我們的時候，如果我們延遲或者猶疑⼀下，可能需

要已經過去，我們的貢獻已經沒有意義；此外，在拖延的時候，我們往往被

⽣活中各樣繁忙的事纏繞，就不能⾃由地回應主的呼召了。

     這段經⽂給我們還有第三⽅⾯的教訓，就是某些⼈所謂的浪費，卻可以得

到神和⼈的紀念。猶⼤批評⾺利亞，但耶穌在⾺可福⾳ 14：9 卻對眾⼈說：

「我實在告訴你們，普天之下，無論在甚麼地⽅傳這福⾳，也要述說這⼥⼈

所作的以為記念。」在原⽂中，「述說」這個動詞屬於被動式，耶穌不是吩

咐我們在傳福⾳時，必須附帶提到⾹膏抹主的事，否則我們過去都違背了主

的吩咐。耶穌在這裏只是預⾔⾺利亞的榜樣在福⾳事⼯中會被記念；事實上

這件事被記載在聖經中，已經應驗了主的預⾔。不過我相信耶穌的話還有更

深⼀層的意思，祂知道⾺利亞的榜樣會影響很多⼈。愛⼼是有感染⼒的，我

們⿎勵⼈愛神不是倚靠⼝號，⽽是藉著我們的榜樣。因此，讓我們⾸先愛神

愛⼈，然後藉著⾃⼰的榜樣感染別⼈也這樣做。在腓⽴⽐書 2：21，使徒保羅

難過地說，他周圍的⼈「都求⾃⼰的事，並不求耶穌基督的事。」但願神在

我們中間興起更多的⾺利亞！
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冬季本地短宣
⿈翰欣（⽜頓粵語堂）  供稿

     波⼠頓短宣佈道團在2022年12⽉與

波⼠頓華⼈佈道會、波⼠頓華⼈浸信

教會及聖公會波⼠頓華⼈教會合辦冬

季本地短宣。有55⼈報名參加四天不

同的活動，當中包括21位波⼠頓華⼈

佈道會的會友，卻並不包括⼀些沒有

報名但有參加的信徒。感謝主，這⼀

次的冬宣雖然困難重重，但靠著神的

恩惠與帶領，結果有驚無險！ 

     以往冬宣的主打項⽬都是聖誕報佳

⾳，但過去幾年因為疫情的緣故，無

可奈何地需要停辦，轉為⼀些線上項

⽬。現在社會已經差不多全⾯復常，

所以這⼀屆的冬宣安排了在商場、頤

養院及華埠牌坊舉⾏報佳⾳活動。

     佈道團在⼗⼀⽉初開始接觸South

Shore商場，之後⼀直保持聯絡，連

合同也簽了，到了冬宣的⾸天卻依然

沒有收到商場通知我們室內表演的準

波⼠頓短宣佈道團2022年12⽉在South Shore商場報佳⾳。（圖⽚來⾃⿈翰欣)。

確位置。所以取消這個項⽬的決定正在

醞釀中，但最終在活動的前⼀晚獲得商

場的回覆。在中華頤養院報佳⾳的確實

⽇⼦原本⼀早也已經定下來了，不過計

劃總趕不上變化，幸好問題最終得到了

解決，⽽臨時安排在唱詩後的派發聖誕

賀卡環節意外地得到⻑者的熱烈歡迎！

⽽本以為最容易安排的華埠牌坊報佳⾳

都出現變數，在當天預定的時間到了，

竟然沒有參加者出現，後來發現他們只

是因為塞⾞的緣故⽽遲到，才讓我們鬆

⼀⼝氣。

     除了報佳⾳之外，冬宣參加者也有機

會在聖保羅⼤教堂的⼀場聖誕⾳樂會中

獻詩，但⼜有⼀個驚喜鍥⽽不捨地伴隨

左右。我們在當晚出場前發現預約好的

司琴沒有出現，惟有即場招募其中⼀位

參加者按需要轉調譜曲及臨時演奏，這

次表演也得到很多觀眾的讚許！冬宣其

他活動包括聖誕聚餐、街頭佈道、佈道

⼯具製作及超市佈道。雖然準備不⾜，

但最終都⼀⼀順利完成。

     透過這些不同地點的活動，參加者可

以傳揚耶穌，向社區宣告聖誕的真正意

義。每⼀次我們遇到的困難得到迎刃⽽

解，超過我們的所想所求，更讓我們⾒

證到神莫⼤的恩典。在此特別鳴謝波⼠

頓華⼈佈道會本地傳道部的幫忙和各位

參加者的包容及⽀持，榮耀歸神！ 3

冬季本地短宣

從神的醫治中找到喜樂

華⼈傳統教會牧者會議

將領袖匯聚⼀起

社會責任部：與我們

同⼯的合作夥伴分享

他們帶有希望的故事

社會責任部：環球

6公⾥匯聚弟兄姊妹
為⽔邁步

洗禮的弟兄姊妹

歸⼊主名

內容

   「我們曉得萬事都互相效⼒，

叫愛神的⼈得益處，就是按他

旨意被召的⼈」（羅⾺書

8:28）。



從神的醫治中找到喜樂

     在如常上班的途上，我拐進⼀條⼩街，繞過了

⼤路。 我注意到⼀隻烏鴉正在約100碼前，狼吞

⻁嚥地享受⼤餐，所以我沒有考慮太多。 當我距

離⼤約50碼時，牠仍然⾮常專注。 我想：「它⼀

定會在我到達之前⾶⾛的。」 最後，牠就在危險

的𣊬間⾶⾛了。 我想「嗯，這很有趣。」 然後我

聽到聖靈對我說：「這就是罪對你所做的事。」

現在讓我們拋開神在⼤清早如此清晰地對我說話

這⼀事，⽽專注於當中的信息。

     ⼀個順服的基督徒會把⾞停在路邊，跪倒在地

（⾄少在他們的頭腦上）懺悔他的罪。 我毫不懷

疑這是我應該做的——或者⾄少這是我應該想到

的， 但我沒有。

     我在紐英倫的主流基督教會度過了⼀⽣，那裡

沒有提及犯罪和悔改：只強調上帝是朋友，我們

不是罪⼈。 無論如何，上帝繼續提醒我，作為基

督徒，認罪悔改是必要的。 然⽽，我只是無法讓

⾃⼰感到悔過。 更清晰⼀點，就是我從未感覺到
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來⾃上帝的譴責。 我確實從聖靈的慈愛，領受到

智慧和引導——知道甚麼是救贖成聖所需要的。

這些都是在經歷抑鬱症的嚴重掙扎之下發⽣，⽽

患上抑鬱是因為犯了⼀些很嚴重的錯誤，以及幾

年前我拒絕了上帝。我似乎無法讓⾃⼰的⽣活與

上帝保持⼀致。 抑鬱症早在這罪之前就開始了。

 

     有趣的是，我⽐上帝更關⼼我⽋缺悔意。 事實

上，我只從上帝那裡聽到「我愛你」。 祂讓我讀

羅⾺書，也給了我羅⾺書8:38。 最終我接受了⼀

次超⾃然的治療⽅式來處理這個問題，我跪下

來，淚⽔浸透了地毯。

 

     這真是⼀次釋放。上帝真的知道甚麼最適合我

們！

 

     懺悔之旅花了幾年時間。 這並不是我引以為傲

的事情。

 

下續請看第五版

BCEC Barrier Breakers 供稿



從神的醫治中找到喜樂
繼續第四版

      雖然這是我醫治的重點，但我仍然感到抑鬱。 我遭受了「或者，可以 ，應該」的痛苦。 有⼈為我的

抑鬱症祈禱——那裡肯定有⼀些故事。 但⼤多數時候，當我要求祈禱時，我要求我的事⼯和靈魂得到恩

膏和祝福——不是為了我，主要是為了衪。 我認為上帝尊重這⼀點（⾒雅⽐斯Jabez）。 然⽽，我承認

我確實渴望豐盛的⽣活。

 

     ⼀天我正在觀看其中⼀隊我最喜愛的基督教樂隊的⾳樂影⽚。在⼀種超⾃然的精神下，我感覺到上

帝對我的愛摧毁了那道抑鬱的牆。 我想像它像耶利哥的城牆⼀樣響亮的倒塌了。我感到⾮常⾼興，我

以為我的胸膛要爆炸了。我不得不出去⾛⾛來處理剛剛發⽣的事情，更不⽤說我幾乎看不⾒，因為我的

眼睛裡充滿了淚⽔。那是⼤約七年前的事了，即使現在我寫這篇⽂章時，我仍淚流滿⾯。

 

     我希望我把⽇期寫下來——這是我⽣命中具有紀念意義的時刻。⽼實說，我不知道為甚麼我沒有寫下

來。 也許我認為它轉瞬即逝，我很快就會回到抑鬱的狀態。但我沒有。有些時候，我覺得它只是在等

待著我。但上帝每次都拯救我。我拿起經⽂，聽⾳樂，或者懺悔。 懺悔不是⼀次的事， 應該定期進⾏

——這是保護我們靈魂很好的⽅法。然後我再次感受到上帝的愛沖刷了我。 那有多棒？！ （⾺太福⾳

11:28）

 

     我開⼼嗎？ 不完全是。 從世俗的意義上，我仍然有太多的遺憾。但是快樂，哦，快樂！上帝救贖的

喜悅（詩篇51篇，以弗所書6章，救贖頭盔上的喜悅）遠遠超過我的不快樂。 我感覺到的不快樂被快樂

噎住了——就像⼩⿆噎住了秕糠或草噎了雜草。

 

     耶穌（Yeshua ）不是來責備我們，⽽是來拯救我們。 這就是他名字的含義。

 

     感謝上帝。 我說：「哈利路亞！ 阿⾨。」

 

     有關治療事⼯的信息，請電郵SecretAngelOfGod@yahoo.com與Isa Chen聯絡。
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華⼈傳統教會牧者會議
將領袖匯聚⼀起
教牧同⼯  供稿

分享 ：劉正誼牧師

     我很⾼興有今次機會讓華⼈傳統教

會的牧者匯聚⼀起。教會會議通常著

重於得勝的故事，⽽這次聚會，講者

和與會者分享的故事對我來說都很有

共鳴，有意義，但亦感到傷感。分享

者看來平凡，卻娓娓道出努⼒忠於呼

召的經歷，真是令⼈⽿⽬⼀新。同

時，在活動中能夠與之前事奉認識的

舊朋友再次聯繫，也是很棒的事情。

此外，能與北美地區的其他牧師⾒⾯

也很⿎舞。主辦機構能夠找到這個地

⽅舉辦活動也很難得，感謝上帝讓我

有機會參與其中。

 

分享：Chris Horte傳道

     「我不明⽩作為華⼈傳統教會的⼀

份⼦意味著甚麼」——這就是我告訴

那些問我為何參加華⼈傳統教會牧者

會議的⼈的回應。在整個聚會中，我

遇到了許多在華⼈傳統教會度過⼀⽣

的⼈，也遇到了⼀些成年⼈，他們加

⼊時也沒有相關背景。我從聽到的故

事，畫出了⼀幅交集的⽂⽒圖（在數

學理論中表達匯聚的圖解），⼀⽅⾯

包含對華⼈傳統教會現狀的哀嘆，同

時⼜感到上帝的掌權和引領，帶著應

許的將來。許多⼈似乎感覺到教會中

有不和諧，儘管這不是常態，但更普

遍的是，迫切感覺到基督要求我們合

⼀的呼召。我仍然不完全明⽩作為華

⼈傳統教會⼀份⼦意味著甚麼，但我

⾮常感恩能夠向那些明⽩箇中意義的

⼈學習。

 

下續請看第七版

華⼈佈道會的教牧同⼯參加華⼈傳統教會牧者會議（圖⽚來⾃教牧同⼯)。
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華⼈傳統教會牧者會議將領袖匯聚⼀起
繼續第六版

分享 ：朱啟邦牧師

      今次聚會，不單有機會與不同教會和地區的⼈聯繫，更與來⾃不同事奉領域的⼈結連，實在獲益良多。當中我

也參與了⼀些討論，重點探討華⼈傳統教會⾯臨的挑戰，包括基於教會歷史的發展所導致華⼈傳統教會⾯對的問

題，以及對有關問題的解決⽅案，讓我感到很充實和滿⾜。

 

分享：廖志成牧師

     在華⼈傳統教會牧者會議中，我深深受到其他地區牧師分享有關⽀援網絡所啟發，並打算探索⼀個在華埠從事

外展∕社區組織服務的祈禱∕團契⼩組，這對我們與其他地區的事⼯互相結連很有幫助，以致我可以尋求其他教

會的肢體提供意⾒和幫助，甚⾄邀請他們擔任嘉賓講員。此外，我對那些在華⼈傳統教會中持久堅持的傳承者有

更多的感恩，看到上帝如何使他們結出多⽽⼜多的果實，影響其他牧者和事⼯。

 

分享：蘇仲謙傳道

     我深受很多牧師和傳道⼈的不同經歷所啟發，亦有點畏懼。雖然有很多關於上帝親⼿所作的美妙故事，但也有

不少關於事⼯上遇到的困難。今次真是⼀個很好的聚會，讓作為服事教會的主內弟兄姊妹互相勉勵，繼續為推進

神的國度⽽努⼒不懈。我祈求這裡繼續成為牧者在事奉旅程中永不感到孤單的地⽅，今次會議以⼀個很好的⽅式

讓⼤家互相勉勵。 

 

分享：何鍾雅欣傳道

     無論我們來⾃美國那個地區，華⼈傳統教會都有很多共同之處，包括相似的使命、共同的夢想、問題和困難。

上帝對於華⼈傳統教會，特別是英語事⼯，有特殊的⽬的，即是要在我們的社區和世界各地尋找失喪的靈魂。華

⼈傳統教會牧者會議為具有相似神學背景、歷史和經驗的牧者提供了⼀種互相結連和學習的⽅式。

 

     我⾮常喜歡在這個會議上與許多牧師、傳道和信徒領袖碰⾯。我們彼此交流了許多事⼯想法和有⽤的資源。在

我們為期兩天半的聚會中，有⼀些令⼈難忘的時刻，其中兩個尤為深刻。第⼀個是關於⼀個經歷了嚴重分裂的教

會。最終，這位牧師以恩典堅持下來，堅定在上帝的呼召中忍耐著。我不禁感謝過去和現在的牧師和領袖，他們

出⾊和謙卑的領導，使我們的教會免受這樣的破壞。

 

     另⼀個是兩位⼥⼠分享了她們作為事奉中的⼥性所經歷的深深痛苦。雖然她們被呼召，忠⼼⼯作⼜展現了才能

和能⼒，但常常⾯對負⾯批評。儘管有著獨特的觀點，但被迫保持沉默。她們繼續堅持上帝的話語來克服誤解和

障礙，神的話語賦予⽣命、⼒量和醫治。她們的分享提醒我們是基督的⾝體，在祂的⼯作中是合作伙伴，是⼀個

家庭中的弟兄姊妹。當⾝體的⼀部分受傷或無法完全運作和茁壯時，我們就會感到軟弱，無法充分發揮⾃⼰的潛

⼒。
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社會責任部：環球6公⾥匯聚弟兄姊妹
為⽔邁步
CLIVE WAN，華埠英⽂堂  供稿

     感謝上帝，我參與了世界宣明會的環球6公⾥步⾏，讓我有機會與波⼠頓華⼈佈道會的主內弟兄姊妹

⼀起服事。透過今次活動，我了解到在⼤多數發展中國家的⼈⺠⾯對的交通和⻝品∕⽔供應的問題，卻

被⼤多數美國⼈所忽略。在美國，步⾏是⼀種⾃由的出⾏⽅式，亦可作為娛樂活動。但對發展中國家的

⼈⺠，步⾏是⼀種⽣存⽅式。我們⼤多數⼈很⽅便就能獲得充⾜的飲⽤⽔，因為只要開⽔⿓頭就有清潔

的⻝⽔。我們甚⾄可以⽤⼿機的應⽤程式，不⽤步⾏出外便有⻝物或飲料速遞送到。但對於⼤多數⽣活

在發展中國家的⼈來說，卻沒有這種奢侈。光是喝⽔，他們就得步⾏6000⽶把⽔拖回家。 與其透過⼿

機應⽤程式訂購⻝物，給⼤型科技公司付運費，我們何不⾃⼰取餐，將運費捐給世界宣明會等組織，幫

助發展中國家提供清潔飲⽤⽔。

宣明會的環球6公⾥於5⽉20⽇舉辦。會友籌款超過1萬4千美元。（圖⽚來⾃梁⿈靈美)。
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環球6公⾥在波⼠頓公園舉⾏。（圖⽚來⾃梁⿈靈美)。



社會責任部：與我們同⼯的合作夥伴
分享他們帶有希望的故事
廖志成牧師  供稿
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     社會責任委員會今年的主題重

點，是藉著帶有希望的故事來幫助

我們能夠在社會的破碎中尋找到神

的作為。

     活在社會邊緣的⼈常在我們的

視線之外，但神卻正是要改變這些

被傷害或喪失了⾃養能⼒的⽣命。

在過去⼀年，我們着重與別的慈惠

機構合作，以致我們能夠聽到這些

基督徒在監獄裏、在城市街道上、

在新移⺠中、在防⽌販賣⼥性的

團體中和在孤兒院裏等的前線事

⼯，這些⿎舞我們⼼靈的故事。

神呼召教會要我們將⾃⼰的破碎

擺在祂的⾯前，我們也希望神感

動我們，可以成為這些看似陌⽣

的希望故事的⼀部份。

     今年社會責任委員會的活動，

是邀請在這些⾼需求的領域與我

們合作的機構來分享他們的對話

和故事，也提供⼀些實踐的服事

機會。

    直⾄⽬前為⽌，我們有南⾮

Hope Prison Ministry 的 Andrew

May 和 Provision Ministry 的 Tom

Slicklen來分享了他們帶有希望的

故事。Andrew May ⾒證了神如何

在監獄囚犯中⼯作，叫敵對的雙

⽅能夠藉著修復性的法律程序彼

此和解。Tom Slicklen述說了他的

個⼈⾒證，分享神如何賜福給

他，讓他在年輕時經歷過巨⼤的

損失，但卻不但不跌倒，反⽽因

此開辦了⼀項裝備教會來幫助⼈

的事⼯，讓教會能夠照顧鄰近的

流浪者、退伍軍⼈、沒有被提供

⾜夠資源的年輕⼈和其他有需要

的⼈。在同⼀次的分享活動中，

我們來⾃不同教會的成員，聚集

在⼀起，為無家可歸者製作了關

懷包。

 

     我們預計在今年餘下的時間內

會與不同的合作夥伴進⾏更多的

對話，其中包括了波⼠頓聖經輔

導中⼼、雲彩⾏動和1號公路事

⼯。

 

      我們為波⼠頓華⼈佈道會禱

告，希望通過合作夥伴的聲⾳，

我們能夠被啟發，能更深⼊地看

到神對我們的⼼意，並以不同的

⽅式在社區內和普世裏參與分享

屬神的盼望。

 

    

 



洗禮的弟兄姊妹歸⼊主名

     洗禮於4⽉9⽇復活節和7⽉9⽇在華⼈佈道會⽜頓堂舉⾏。願神的恩典，喜樂和平安⼀⽣充滿他們。

 

下續第11版
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通訊錄同⼯  供稿

7⽉9⽇受洗弟兄姊妹的家⼈朋友前來觀禮。（圖⽚來⾃華⼈佈道會)。

林仲⺠牧師4⽉9⽇為⼀位姊妹洗禮。（圖⽚來⾃華⼈佈道會)。



洗禮的弟兄姊妹歸⼊主名

     希望洗禮的弟兄姊妹的靈命繼續⻑進。

 

 

下續第12版
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繼續第10版

家⼈為洗禮的弟兄慶祝。（圖⽚來⾃華⼈佈道會)。

洗禮的弟兄姊妹及其家⼈合影留念。（圖⽚來⾃華⼈佈道會)。



洗禮的弟兄姊妹歸⼊主名

     加拉太書 3:26-27

     所以，你們因信基督耶穌，都是神的兒⼦。 你們受洗歸⼊基督的，都是披戴基督了。
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繼續第11版

六位弟兄姊妹4⽉9⽇準備洗禮。（圖⽚來⾃華⼈佈道會)。

親朋好友於4⽉9⽇復活節合照留念。（圖⽚來⾃華⼈佈道會)。


